

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Hasil dari penelitian ini menjelaskan bahwa Pemerintah India sudah melakukan kelima upaya untuk melindungi Etnis Pandit Kashmir. Namun yang paling banyak ditemukan data terkait memperkuat pemerintah daerah Kashmir dan pembentukan wilayah persatuan Kashmir. Secara keseluruhan, pemerintah India telah mengambil langkah-langkah signifikan untuk menyelamatkan etnis Pandit Kashmir, melalui dua pendekatan utama: memperkuat Kashmir melalui pembangunan dan stabilitas serta membentuk wilayah persatuan Kashmir. Upaya ini mencerminkan komitmen serius untuk mengatasi tantangan sejarah, sosial, dan politik di wilayah tersebut. Dengan memperkuat Kashmir melalui pembangunan dan stabilitas, pemerintah India telah berinvestasi dalam pembangunan ekonomi, infrastruktur, dan kesejahteraan sosial. Langkah-langkah ini bukan hanya meningkatkan kualitas hidup masyarakat secara umum, tetapi juga membantu etnis Pandit Kashmir dalam kembalinya dan reintegrasi ke dalam masyarakat. Inisiatif-inisiatif seperti program perumahan, pelatihan kerja, dan pengembangan industri telah memberikan kesempatan bagi etnis Pandit Kashmir untuk memulai kembali hidup mereka di tanah leluhur.

Pembentukan wilayah persatuan Kashmir mencerminkan usaha pemerintah India untuk membangun kerangka kerja yang inklusif dan adil bagi semua komunitas di wilayah tersebut. Dengan memberikan wilayah ini status khusus, India telah

berusaha menciptakan lingkungan yang mempromosikan harmoni antar kelompok etnis, mengakui hak dan kepentingan setiap kelompok, termasuk etnis Pandit Kashmir. Langkah ini berpotensi mengurangi ketegangan antar kelompok dan membuka jalan bagi rekonsiliasi yang lebih luas. Keseluruhan, langkah-langkah ini menggambarkan pendekatan holistik pemerintah India dalam menyelamatkan etnis Pandit Kashmir. Penguatan ekonomi dan pembangunan, bersama dengan penciptaan wilayah persatuan yang inklusif, menciptakan peluang untuk rekonsiliasi, pembangunan, dan perdamaian jangka panjang di Kashmir. Pemerintah India telah menunjukkan komitmen untuk mengatasi permasalahan kompleks di wilayah ini, mempromosikan keragaman, dan memastikan keamanan serta kesejahteraan semua komunitas yang tinggal di Kashmir.

Meskipun demikian ketiga upaya yang lain seperti pembentukan wilayah otonomi khusus Kashmir, pengakuan dan perwakilan di Kashmir, serta penataan ulang daerah Kashmir juga memiliki implikasi yang signifikan terhadap upaya pemerintah India untuk menyelamatkan Etnis Pandit Kashmir. Oleh karena itu upaya yang dibahas sebelumnya memiliki arti penting, pendekatan beragam pemerintah India mencakup pembentukan wilayah otonomi khusus, pengakuan dan perwakilan, dan restrukturisasi wilayah Kashmir. Upaya-upaya ini secara kolektif menggarisbawahi komitmen pemerintah untuk menjaga identitas etnis dan kesejahteraan Etnis Pandit Kashmir. Melalui langkah-langkah ini, pemerintah berusaha untuk mendorong inklusivitas, mengatasi ketidakadilan historis, dan menyediakan sebuah platform untuk pembangunan holistik dan koeksistensi yang harmonis dari semua komunitas di wilayah tersebut.

5.2 Saran

Peneliti mengakui bahwa penelitian mereka saat ini tidaklah sempurna. Terlepas dari ketidaksempurnaannya, saya memiliki aspirasi bahwa penelitian ini dapat memberikan wawasan yang komprehensif mengenai tantangan yang dihadapi oleh komunitas Pandit Kashmir di Kashmir. Lebih jauh lagi, saya berharap bahwa penelitian ini dapat secara efektif menggambarkan upaya-upaya yang dilakukan oleh pemerintah India untuk menyelamatkan dan mendukung etnis Pandit Kashmir. Menyadari keterbatasan dari penelitian ini, peneliti berharap bahwa penelitian ini akan memberikan kontribusi terhadap pemahaman yang lebih baik mengenai situasi yang kompleks dan upaya-upaya yang berkaitan dengan isu-isu Etnis Pandit Kashmir.

